

師弟同行

平成27年10月1日(木)

第6号

発行者 相馬 郁夫

教育目標(目指す生徒像)～ 学びとる力 思いやる心 たくましい体 ～

□早朝から全校生徒でグラウンド整備／笑顔が輝く体育祭

9月26日(土)「一致団結 勝利の道へ いざ出陣!」をスローガンに掲げて2年ぶりに体育祭が行われました。前日はあいにくの雨で、校庭での全体練習ができないままの本番となってしまいました。当日も多少水たまりはありましたが、早朝から全校生徒でグラウンド整備や準備に当たり、大きな事故や滞りもなく予定した全日程を消化することができました。

開会に当たり私から、「今日応援に来てくださった方々への最大の”おもてなし”は、皆さんの元気な姿をお見せすることです。皆さんの真剣な態度はお客様に感動を与え、皆さんの笑顔は、お客様の笑顔を生み出します。」という内容の話をしました。本校の体育祭は、生徒の主体性を引き出すため、学年種目を生徒達に考えさせクラスマッチ形式で行いました。準備段階から学級の雰囲気を盛り上げるため、学級旗の製作も生徒会企画で行いました。生徒達の笑顔からその成果を充分感じています。閉会式では、早朝5時から水とりをしていた体育科職員の話をして、緑の下の力持ちへの感謝の気持ちを喚起しました。



□県総合準優勝！男子水泳／県新人大会

小山市の温水プール館において、他の競技が地区大会をやっている18日(金)に同時展開で水泳の県大会が行われ、協和中は、総合で男子がみごと準優勝に入りました。種目別の入賞者は次の通りです。

男子400mフリー 4位(O. S、N. R、N. N、H. D)

男子400mバタフライ 4位(O. S、N. R、H. D、O. Y)

男子100m平泳ぎ 準優勝 O. S、200m平泳ぎ 3位 O. S

男子200m自由形 3位 N. R、男子100m自由形 6位 N. R

男子200mバタフライ 3位 H. D、6位 N. N 男子100mバタフライ 3位 H. D

□準優勝！柔道男子団体、3位！バスケット男子、野球、水泳男子、テニス男子団体A、優勝！男子団体B／地区新人大会

9月18日(金)～20日(日)、3年生が引退して新しいチームになってから最初の公式試合となる地区新人大会が行われました。入賞および県大会出場は次の通りです。

【陸上】男子400mリレー 3位(県大会)、女子400mリレー 3位(県大会)

2年女子800m、1500m優勝 E. M(県大会) 1年女子1500m優勝 T. C(県大会)

2年女子走り高跳び 優勝 H. R(県大会) 1年女子1500m 3位 H. R

1年女子100m 準優勝 C. H(県大会) 1年男子100m 3位 T. S(県大会)

1年男子1500m 準優勝 M. K(県大会) 1年男子走り幅跳び 準優勝 T. S(県大会)

【柔道】男子団体 準優勝(県大会)

男子個人 優勝 I. S、I. S、H. T(県大会)

準優勝 A. G(県大会)

3位 S. H、S. Y、O. M

女子個人 準優勝 萩原歩香(県大会)

【ソフトテニス】男子団体A 3位 男子団体B 優勝

男子個人 ベスト8 N. C・S. R組(県大会)

ベスト8 M. K・H. H組(県大会)

【剣道】女子個人 3位 H. A(県大会)

【バドミントン】男子個人シングルス 準優勝 A. R(県大会)

男子個人ダブルス 3位 O. K・T. N組(県大会)



女子個人シングルス 6位 T. M(県大会)

【卓球】女子個人 5位 岩瀬遥香(県大会) 男子団体B 3位

【野球】3位【バスケット】男子 3位

【水泳】男子総合3位

女子100m自由形 準優勝 M. S、50m自由形 準優勝 M. S

男子400mフリー 優勝(O. S、N. R、N. N、H、D)(県大会)

男子400mドレーラー 準優勝(O. S、N. R、N. N、H、D)(県大会)

男子100m平泳ぎ 準優勝 O. S(県大会)、200m平泳ぎ 準優勝 O. S(県大会)

男子100m自由形 準優勝 N. R(県大会)、200m自由形 優勝 N. R(県大会)

男子100mバタフライ 3位 N. N、200mバタフライ 3位 N. N(県大会)

男子100mバタフライ 優勝 H、D(県大会)、200mバタフライ 準優勝 H、D(県大会)

※入賞しなかった選手たちもベストを尽くして頑張りました。



□「世界を伝えたい」O. H君/少年の主張発表安足地区大会

9月2日(水)足利市民会館小ホールにおいて、栃木県少年の主張発表安足地区大会が行われました。佐野市と足利市の各中学校の代表24名が、様々な題材をもとに、思い思いの主張を展開しました。

本校からは3年生のO. H君が、「世界を伝えたい」と題して、将来教員になって世界に羽ばたいていける子どもたちを育てたいという夢を力強く発表しました。そして、協和中学校の代表として訪米団員を選ぶ面接で、英語力の不足を感じたことから、英会話力を付けるためにも訪米団員として頑張りたいと結びました。



□O. H君とN. Kさんがスプリングフィールド市に親善訪問

9月19日(土)~9月29日(火)の11日間、足利市の姉妹都市のスプリングフィールド市に各校を代表する市内の中学生18名が親善訪問をしてきました。本校からはO. H君とN. Kさんが訪米しました。市役所前広場で行われた出発式においてO. H君



は、「日本とアメリカの架け橋になろう。」と団員を代表して挨拶しました。左の写真は、その時の様子です。尚、訪米団のアメリカでの様子は足利市の教育研究所のホームページ(kyouiku.meetblog.jp)で見ることができます。二人の感想は、次号に掲載したいと思います。



□2学期の始業式で生徒諸君に伝えたこと

【前段省略】皆さんも知っていると思いますが、夏休み中のニュースで、中学1年生の男女が殺されるという悲惨な事件がありました。あの報道を聞いて私が最初に思ったことは、「どうしてあんな遅い時間に中学生が出歩いていたか?」ということでした。報道は我々に教訓や反省を教えてください。皆さんはこのニュースを自分のこととして心に留め、遅い時間の夜間の出歩きは絶対しないという教訓にしましょう。

【途中省略】学校という教育の現場において部活動は、勝つことが目的ではありません。勝っても負けても悔いの残らない取り組みをすること、すなわち勝とうとして頑張る中で得られる心の成長が目的です。心の成長のない勝利より、心の成長のある敗北の方が遙かに価値があります。結果に関係なく一人一人の心の成長があればそれで良いのです。練習の過程や試合の結果から何を学んだかが大切です。

【途中省略】2学期は新人戦、体育祭、駅伝大会、学校音楽祭、合唱コンクール、長距離走大会等、行事やいろいろな大会があります。全ての行事や大会は、皆さんの心と体の成長のためにあります。行事や大会に参加する中で、思いやりや礼儀など人間関係を学び、自分らしい生き方を見つけていきましょう。

さらに、3年生は、自分の進路に向けて、悔いのない中学校生活を送ることができる充実した2学期であることを願っています。2学期も皆さんの手で力を合わせて生徒会が中心になり素晴らしい協和中をつくっていきましょう。

